



**Mesa de Análisis / Ana Lilia Pérez Mendoza (Periodista),  
Fabrizzio Mejía (Escritor) y Lorenzo Meyer (Historiador)**

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Uno de los temas que se manejaron en la mesa de análisis fue en relación con la reelección de la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional. Lorenzo Meyer menciona: “Me da risa la posición de ‘Alito’, sabes que me da la impresión, vamos a poner, creo que es un cuento o no sé hasta qué punto fue cierto de un buque de vapor, pero todavía fabricado de madera que al quedarse sin combustible va deshaciendo su madera, los mástiles, los muebles, todo”. Por su parte, Fabrizzio Mejía afirma: “Yo me hago la pregunta de, en este final del sistema de partidos de la llamada transición democrática ¿qué quedo de estos partidos? ¿Para qué sirven ahora? Y creo que el PRI nos responde muy bien la pregunta”. Finalmente Ana Lilia Pérez comenta: “Creo que estamos viendo como el PRI se encamina hacia su extinción, esto que resulta como una tragicomedia lo que está ocurriendo con el otrora poderosísimo partido que en su decadencia se ha ido autodestruyendo”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5899?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5899&authkey=!AHw1Y0exPYloqUQ&ithint=video&e=rXsjG7>